

P T A 保体部 令和2年度 活動報告

・主な活動内容

スポーツフェスタ2020

・主な成果や課題

- 今回、コロナの影響で春季大運動会が、延期され、秋季大運動会に変更になりました。
- 秋季大運動会もコロナの感染拡大を防止の為、各学年に分かれてのスポーツフェスタ2020として、午前中開催することになりました。天気にも恵まれ無事に開催することができました。
- 保体部は各学年でを割り振りし、活動しました。1年生から5年生までを駐車場係の担当してもらいました。6年生は、グラウンドの誘導係の担当してもらいました。
- 駐車場は、前年度より借り入れられる場所が減っており、来年度以降は更に借り入れられる場所が無くなる為に厳しくなると思われます。
- 今年度同様に来年度も同じようなプログラムになると思われます。駐車場に関しては、今年度同様になると思われますが、それ以降午後までの開催になった場合、駐車場問題は深刻化すると想定されます。
- 観覧の保護者の誘導に関してですが、観覧場所よりもコースにはみ出たりとカメラスペースの問題、仕切り等の設置、誘導ロープの高さ、移動の認知が課題。
- 駐車場係は、入れ替わりがスムーズで継続していきたいところ。駐車場に関しては、今年度は許可制で良かったのですが、一部で許可の無い方の駐車が数台確認されたことが残念でした。
- 運動会の終了時のお迎え、帰宅で小学校の横からの帰宅の車が渋滞に関してですが、運動会が午前中開催というのもあり、三松地区の飲食店がほぼ満車で、三松小学校から小林警察署までが非常に混雑しており、学校では対処しきれないと思います。
- 北門からの入場を禁止にしているのにも関わらず、通行される方が何名か確認されました。保護者の進入禁止場所を通過されてる方がいました。閉鎖の認知、もしくは、進入禁止場所を通らない案内等の対応が必要と思われます。